2



TRASCENDIÓ

Que como ya se les olvidaron las enseñanzas de su prócer Carlos Salinas de Gortari, los priistas se hicieron bolas con la ausencia de la senadora Cinthya López durante la votación de la supremacía constitucional, interpretada por algunos de sus compañeros como una artimaña para que el bloque pro gubernamental obtuviera la mavoría calificada, y exigieron una explicación. Después de horas de incertidumbre, ella respondió: "No me voy a Morena. Mis palabras me definen. He sido congruente como legisladora de oposición". Bueno.

Que por cierto, vaya que han tenido trabajo los legisladores de Morena, que aparte de las sesiones en las que han aprobado las reformas constitucionales para el gobierno de Claudia Sheinbaum y blindar la reforma judicial, a partir de este fin de semana iniciarán la tarea que les encomendaron Andy López Beltrán y compañía sobre realizar asambleas informativas en defensa de sus iniciativas y para afiliar militantes a fin dellegar a 10 millones de personas. En tanto, la dirigencia que lidera Luisa María Alcalde hará lo propio con mítines en Toluca y Guanajuato capital.

Que la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales. Alicia Bárcena, dio la orden de que no se hable por el momento del proyecto gasero Saguaro en tanto investiga si hubo irregularidades en la aprobación del proyecto, luego de denuncias de grupos ambientalistas como Ocean Futures Society, que encabeza el hijo del legendario explorador Jacques Cousteau, Jean-Michel Cousteau, quien asegura que la transportación de gas natural licuado representa una amenaza directa en el Golfo de California.

Clara Brugada, hizo un recorrido por las instalaciones del autódromo Hermanos Rodríguez junto con ejecutivos de la Fórmula Unoy, ante la derrama económica que se prevé dejará a la capital esa competencia internacional, expresó su apoyo para que el Gran Premio continúe en los próximos años. Por lo pronto, en el primer día de pruebas asistieron más de 100 mil personas y Checo Pérez quedó en noveno sitio.